

miércoles 27 de julio de 2022

Antequera conmemorará el Día Internacional de la Juventud con la tercera edición del festival de música urbana Ruido Ruido

Iniciativa conjunta del Ayuntamiento con la promotora antequerana "La Cara B", se desarrollará en el patio de caballos de la Plaza de Toros el próximo viernes 12 de agosto a partir de las 20:30 horas. "Jhana Beat", "Loncha Velasco", "El Cebri", "Kaótica Kharma" y "G.P.M." forman el cartel musical de la velada. Habrá también barra y foodtrucks; todo ello, con entrada libre.



La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, y los promotores culturales José Agustín González y Javier Rubio –integrantes de "La Cara B"– han presentado el programa de ocio alternativo que el Ayuntamiento de Antequera desarrollará el próximo viernes 12 de agosto con motivo de la conmemoración en nuestra ciudad del Día Internacional de la Juventud. Para ello, se llevará a cabo la tercera edición del festival de música urbana "Ruido Ruido", que está dirigido a un público con edades comprendidas, especialmente, entre los 14 y 35 años.

Dicha celebración del Día de la Juventud tendrá lugar a las 20:30 horas en el patio de caballos de la Plaza de Toros, lugar en el que se están celebrando la gran parte de las actividades lúdicas y culturales durante este verano. La idea que se presenta a través de "Ruido Ruido" supondrá de nuevo el hecho de experimentar un espectáculo diferente, atractivo y con una gran carga escénica para el público juvenil, conectando con varios de los referentes musicales a nivel local.

Una propuesta muy actual que conllevará las actuaciones musicales de "Jhana Beat" (one woman band, beatbox, electrorganic sound), "Loncha Velasco" (rap, punk), "El Cebri" (flamenco fusión), "Kaótica Kharma" (rap) y "G.P.M." (drum & bass). Además, habrá foodtrucks y servicio de barra, todo ello con entrada libre.

Tanto la teniente de alcalde Elena Melero como el promotor José Agustín González han concretado que el objetivo de este festival es el de "acercar tendencias diferentes y atractivas para todo tipo de gente, buscando con motivo del Día Internacional de la Juventud una propuesta fresca y alejada de convencionalismos, que se sume a las grandes citas musicales y culturales de nuestro calendario y que acerque a este tipo de eventos a un nuevo público".

